

gewöhnlich kalte und schneereiche Januar. Aber erste Lichtblicke gibt es beim privaten Konsum.“ Die Hoffnungen für das laufende Jahr ruhen vor allem auf der Konsumlust der Menschen. *dpa*

## Meckenheimer Lieferdienst ändert Namen

Aus Rungis express ist  
R express geworden

**MECKENHEIM.** Der Feinkost-Lieferdienst Rungis express hat seinen Namen in „R express“ geändert. Grund dafür ist ein Verfahren zwischen dem Meckenheimer Lieferdienst und dem Großmarkt Rungis, von dem die Meckenheimer Waren beziehen, über die Nutzungsrechte des Namen „Rungis“. „Die Betriebsgesellschaft des Großmarktes kam 2017 auf uns zu, weil sie nicht mehr wollten, dass ein Lieferdienst im Lebensmittelbereich diesen Namen trägt“, sagt Pressesprecher Felix Meyhoeffer von R express. Vorher trug das Unternehmen 45 Jahre den Namen Rungis. Betroffen sei aber nur die Wort- und Bildmarke. So müssen beispielsweise alle 140 Fahrzeuge neu beschriftet werden. Das Logo darf bleiben, da dort bereits seit 2017 nur „R express“ steht. „Die Rechtsform des Unternehmens, Rungis express GmbH, bleibt jedoch unverändert und darf auch weiterhin genutzt werden“, so Meyhoeffer. Allerdings nur auf Rechnungen, Verträgen, Geschäftsberichten und Ähnlichem. *sts*

